

BILAN DE L'ANNÉE 2022

L'année 2022 du RGQ a été marquée par les 60 ans du RGQ

Site internet du RGQ et médias sociaux

Tout au long de l'année 2022 nous avons alimenté nos pages <u>Facebook</u> et <u>LinkedIn</u> mises en place en 2020. Nous avons fait des petites capsules « découvre ton RGQ » pour présenter chacun des membres du CX et nous avons annoncé nos événements de manière à conserver une activité continuelle sur nos médias sociaux. À ce jour, nous avons 683 abonnés pour la page Facebook et 263 pour la page LinkedIn.

Le <u>site internet</u> a également été bonifié. Il y a eu une mise à jour de l'onglet « Congrès et évènements » et de nouveaux onglets ont été créés : « Historique », « Découvrir le Québec et la profession de géographe », « Des géographes québécoises et québécois qui se démarquent » et « Ententes de partenariat ».

Nous avons maintenant une chaîne Youtube <u>Télé RGQ</u> sur laquelle nous déposons les enregistrements de nos webinaires. À ce jour nous avons six webinaires + la conférence de Paul Houde sur notre chaîne qui compte 27 abonnés et un total de 526 visionnements.

Assemblée générale annuelle 2022

Notre AGA s'est déroulée le 17 novembre 2022 en présentiel dans le cadre de notre congrès au Cœur des sciences. Il y a eu une participation de 17 membres et 6 participant.es au congrès qui ne sont pas membres). Suite aux élections, voici la composition du comité de direction (les noms en gras sont les personnes élues lors de l'AGA 2022) :

Fonction	Nom et mandat
Présidente	Chantal Déry (2e mandat – jusqu'en 2025)
Vice-président	Jean Hébert (2 ^e mandat – jusqu'en 2024)
Trésorière	Raymond Kabo (1 ^{er} mandat – jusqu'en 2023)
Secrétaire	Gaoussou Sylla (1 ^{er} mandat – jusqu'en 2023)
Un conseiller (dossier enseignement non-universitaire)	Yvan Émond (1 ^{er} mandat – jusqu'en 2024)
Un conseiller (dossier monde professionnel)	Marc-Antoine Ladouceur (1er mandat – jusqu'en 2023)
Représentant étudiant	Étienne Gariépy-Girouard (1er mandat – jusqu'en 2025)

Adhésions 2022

Au terme de l'année 2022 nous avions 88 membres actifs comparativement à 80 membres en 2021. Nous poursuivons avec une augmentation et visons les 100 membres pour 2023.

Partenariat

Aucune nouvelle entente de partenariat fut signée. Nous souhaitons renforcer les partenariats en 2023 en les rendant plus dynamiques et sans doute en concrétiser un ou deux autres. En 2022 le partenariat avec l'AQÉI fut le plus actif avec des participations aux congrès respectifs.

Finances RGQ

À la fin de l'année 2022 notre solde était d'environ 14 000\$ mais les revenus et dépenses liés au congrès ne sont pas encore totalement comptabilisés. En 2022 notre congrès a généré environ 8000\$ de revenu.

Actions et communications

Au courant de l'année 2022 le RGQ a notamment mené les actions suivantes :

Webinaires

Nous avons organisé deux webinaires en 2022

- 21 avril 2022 Gaétan Poulin
- 22 juin 2022 Philippe Charland

Infolettres

- Tout au long de l'année 2022 il y a eu six communications envoyées aux membres (Infolettre) transmises par la présidente (janvier, avril, juin, septembre, novembre et décembre).

Rencontres de l'exécutif

- Les membres du comité exécutif du RGQ se sont rencontrés à neuf reprises pendant l'année 2022.

Congrès RGQ

Notre congrès s'est déroulé du 16 au 18 novembre 2022 au Cœur des sciences de l'UQAM. Malgré une participation modeste nous sommes satisfaits de l'événement et de la variété des activités qui furent organisées.

Nouveau logo

En prenant prétexte de nos 60 ans nous avons fait les démarches et un travail avec une firme de graphisme pour renouveler notre logo. Nous sommes bien heureux du résultat et, tout au long de 2023, nous allons graduellement changer notre visuel dans nos différents documents.

Projets à venir pour 2023

Voici en vrac quelques projets pour 2023 :

- Réfléchir et mettre en place un mécanisme de prise de position sur les enjeux de société touchant les géographes.
- Maintenir et proposer des webinaires au courant de l'année.
- S'assurer de communiquer efficacement la mise à jour des informations concernant le RGQ sur les différentes plates-formes, réfléchir à la nécessite d'avoir du soutien externe pour cette tâche.
- Renforcer nos partenariats déjà en place et en créer d'autres.
- Organiser un événement en présentiel à chaque année dont l'envergure sera variable.

Cordialement,

Chantal Déry, Présidente,

Regroupement des géographes du Québec